## PRESIDENTE REITERA DESAFÍO DE SER MÁS EFICACES CONTRA LA DELINCUENCIA

Luego de la ceremonia en la que asumieron como ministra y fiscal de la Corte Suprema María Antonia Morales y Mónica Maldonado, respectivamente, dijo que para tener éxito en esta tarea cuenta con el apoyo de los Tribunales y del Congreso.

En la ocasión, valoró la llegada de dos mujeres al máximo tribunal del país como un hecho "muy importante desde el punto de vista de la no discriminación y también un motivo de orgullo para la mujer chilena"

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta mañana a la ceremonia de juramento de las nuevas ministra y fiscal de la Corte Suprema de Justicia, María Antonia Morales y Mónica Maldonado, respectivamente. En la ocasión, destacó su confianza en el trabajo conjunto con los Tribunales de Justicia y con el Congreso para mejorar la eficacia en el combate a la delincuencia.

"Hace unos días señalé un tremendo desafío, no para el Gobierno, sino para todo Chilepara los tres poderes del Estado- que es cómo somos capaces de ser más eficaces en combatir a la delincuencia. Hay una Reforma en marcha, hay un conjunto de medidas que se ha tomado y no me cabe duda que, con la colaboración del Poder Judicial y en particular de sus máximas autoridades, vamos a salir adelante", indicó.

En este sentido, destacó que su visita a la Corte Suprema, "junto con la del presidente del Senado, Andrés Zaldívar, es una demostración de que los tres poderes del Estado están trabajando en conjunto".

Asimismo, valoró el hecho de que dos mujeres hayan accedido por primera vez en la historia al máximo Tribunal de Justicia. "Hace 50 años una mujer llegó al Parlamento, Inés Henríquez. Un poco después, doña Adriana Olguín de Baltra fue la primera mujer ministra de Estado, fue ministra de Justicia. Y ahora, 50 años después, dos mujeres, por sus méritos, no por ser mujer, llegan a ser ministra y fiscal de la Corte Suprema", dijo al término del acto de juramento.

El Primer Mandatario explicó además que la llegada de las dos magistrados al máximo tribunal del país constituye un hecho "muy importante desde el punto de vista de la no discriminación y también un motivo de orgullo para la mujer chilena, de estar en el más alto tribunal del país".

A la ceremonia asistieron además los ministros de Justicia y Relaciones Exteriores, José Antonio Gómez y Soledad Alvear, y el Fiscal Nacional, Guillermo Piedrabuena, entre otras autoridades.